

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Des mises aux normes prévues au fort en 2026



La poignée de bénévoles du comité des fêtes a déjà de nombreux projets de travaux à réaliser en 2026.

En 2026, les bénévoles du comité des fêtes se concentreront sur la mise aux normes de sécurité du fort, notamment avec le remplacement de la porte cochère. Parallèlement, des réflexions sont menées pour améliorer le chauffage des salles.

Dans le cadre des travaux à réaliser par l'équipe de bénévoles du comité des fêtes au fort, le responsable des travaux, Robert Meyer, a confié que « 2026 serait surtout consacrée à des travaux de mise aux normes sécuritaires ». Ceci se déroulera en parallèle des travaux d'entretien et de fonctionnement, à l'instar de la réfection de certains endroits du mur, la réparation de divers endroits et le débroussaillage. Robert Meyer rappelle : « Il est important à ce jour de travailler sur la sécurité des lieux avec, dans un premier temps, le remplacement de la porte cochère, côté toilettes ». Et le chantier serait assez important puisqu'il faudra changer totalement la porte, avec également une mise en place d'une autre porte anti-panique. Le responsable précise que « cela devrait être de notre compétence, tant dans la réalisation de la porte que de son installation ».

• Des pistes à l'étude pour mieux chauffer les salles

Toujours dans le même ordre d'idée, une autre fermeture devrait aussi être dans les projets des membres du comité. Sur la porte donnant accès à l'atelier, des modifications et une petite restauration seront à apporter : les bénévoles de l'association devraient s'y atteler.

De plus, les membres du comité sont en pleine réflexion actuellement afin de trouver une nouvelle façon de chauffer les salles, ceci afin d'éliminer les radians actuels.

« Pour l'heure, nous avons quelques pistes intéressantes afin de chauffer plus correctement l'enceinte du fort, mais nous devrions en reparler plus sérieusement lors de la future assemblée générale », précise Robert Meyer. Reste que cette année 2026 devrait être marquée du sceau de la sécurité et des mises aux normes pour les membres du comité des fêtes. L'assemblée générale du comité est fixée au vendredi 27 février, à 17 h 30, au fort.